

Pressestelle, Freitag, 16. Mai 2014

Freibadsaison wird am Samstag eröffnet

Gemeinsame Pressemitteilung der Stadt Mühlheim und der Stadtwerke Mühlheim GmbH

Ab Samstag, dem 17. Mai, können alle kleinen und großen Wasserratten das Schwimmbad am Lämmerspieler Stadtrand wieder mit Leben füllen. „Unsere Stadtwerke haben eine tolle Arbeit geleistet und in den letzten Wochen etliche vorbereitende Maßnahmen durchgeführt“, dankt Bürgermeister Daniel Tybussek dem Betreiber der Bäder.

Damit das Freibad jedes Jahr pünktlich zum beginnenden Sommer eröffnet werden kann, werden in der Winterpause Sanierungsarbeiten und Instandhaltungsmaßnahmen durchgeführt. Jährlich fallen, bedingt durch den winterlichen Frost, Reparaturen kleinerer Schäden und Fliesenarbeiten an, die sich auf bis zu 10.000 Euro belaufen können. Weitere Investitionen waren in den vergangenen Jahren ebenfalls nötig. So wurde 2012 die Chlorregelmessanlage erneuert, letztes Jahr ein neuer Filter für die Wasseraufbereitungsanlage angeschafft, ständige technische Erneuerung zum Erhalt der Wasser- und Badequalität kommen hinzu. „Zum jetzigen Zeitpunkt befindet sich das Freibad in einem sehr guten technischen und optischen Zustand“, sagt Wolfgang Kressel, Geschäftsführer der Stadtwerke.

Das Defizit durch den Bäderbetrieb beträgt bei den Stadtwerken jährlich insgesamt 600.000 Euro, davon entfallen auf das Freibad rund ein Viertel, also 150.000 Euro, was im Vergleich mit anderen Bädern in der Region besonders niedrige Zuschüsse sind. Hier zeigen die Maßnahmen der letzten Jahre ihre positive finanzielle Wirkung.

Neben energetischen Verbesserungen und damit niedrigeren Kosten wird dies auch durch die jahrelange Einbindung ehrenamtlicher Kräfte, wie zum Beispiel der DLRG, ermöglicht. Zudem sorgen vielfältige Angebote von Babyschwimmen über Schwimmkurse, Aquagymnastik und vielem mehr für große Attraktivität und gute Auslastung.

„Trotz der angespannten Haushaltssituation sind und bleiben unsere Bäder damit eine wichtige Freizeiteinrichtung in unserer Stadt, die auch im Vergleich mit anderen Kommunen ein hervorragendes Kosten-Nutzen-Verhältnis aufweisen“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek.

Wie beliebt das Lämmerspieler Freibad ist, zeigt sich auch an den Besucherzahlen. Rund um die 30.000 Gäste verzeichnet das Schwimmbad jährlich. „Auch dieses Jahr hoffen wir wieder auf einen guten Sommer, der das Freibad voll und unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger glücklich macht“, so der Rathauschef.